

► Simmental Française

Un concours quand même

Simmental France organise un concours photo ouvert à tous ses adhérents.

Il faut s'y faire et l'accepter : le prochain salon de l'agriculture n'aura pas lieu cette année. Simmental France, qui répond présent à chaque édition, organise un concours photo en guise de consolation. L'organisme de sélection basé dans les locaux agricoles de Bretenière ouvre cette épreuve à tous les adhérents de son service génétique. Les photos sont à envoyer entre le 1^{er} et le 15 février sur a.rebillard@simmentalfrance.fr. Un jury de professionnels attribuera des points à chaque photo, cette notation représentera 80 % de l'évaluation. Les internautes, via la page Facebook de Simmental France, participeront également au vote, du 22 au 26 février. Leur contribution complètera la note finale de chaque bovin.

Très pro

Quatre sections sont mises en place



(vaches en cours de 1^{ère} lactation, vaches en cours de 2^{ème} lactation, vaches en cours de 3^{ème} et 4^{ème} lactations, vache en cours de 5^{ème} lactation et plus). Un minimum de production est exigé pour participer (le règlement complet est disponible sur www.simmentalfrance.fr). Un maximum de deux animaux est autorisé par exploitation, dans deux sections différentes. Huit prix

seront décernés : quatre pour les premières de sections, deux pour les championnes et deux autres pour les meilleures mamelles. Un blouson Simmental sera distribué à chaque participant. Des plaques seront décernées pour chaque prix. Un lot de doses ou un panneau de ferme personnalisé seront proposés aux deux championnes.

AG

«Une bonne idée»

Laurette Millot (au centre, sur la photo) se rend tous les ans au salon de l'agriculture, accompagnée de ses deux sœurs et d'une ou plusieurs Simmental de la ferme familiale. Cette jeune fille d'éleveur à Argilly va participer à l'opération avec deux vaches de l'exploitation : «Il y aura Mandarine, une vache en deuxième lactation et Lausanne, qui est en troisième lactation. Ce concours photo en ligne est une première pour nous, c'est en tout cas une belle initiative de Simmental France de l'avoir mis en place. J'espère que celui-ci aura du succès, et qu'il y aura beaucoup d'inscrits. Ce concours est national, il nous permettra peut-être de découvrir de nouveaux élevages».

